Große Müllsammelaktion rund um die Steinburg-Schule



Bereits zum 7. Mal beteiligte sich die Steinburg-Schule an der Aktion "Unser sauberes Schleswig-Holstein". Am Donnerstag, den 16. März 2017 war es wieder soweit, ausgestattet mit Handschuhen und Müllsäcken machten sich 12 Klassen der Stammschule auf den Weg, um in den angrenzenden Waldgebieten und Grünanlagen achtlos weggeworfenen Müll zu sammeln. Über 3 Stunden wurde unermüdlich Müll zusammengetragen und zur Sammelstelle an der Schule gebracht.

Wie sinnvoll und wichtig dieser Aktionstag ist, wird an dem doch beachtlichen Müllberg deutlich, den unsere Schülerinnen und Schüler zusammengesammelt haben.







Neben altem Papier, Flaschen und Plastikteilen wurden auch Messer, Autoreifen und Kleidung gefunden, die, da waren sich alle einig, in unserem Wald nichts zu suchen haben.

Nach getaner Arbeit gab es, wie in jedem Jahr, Kartoffelsalat und Würstchen für die fleißigen Müllsammler.

Ein toller Tag im Zeichen des Umweltschutzes, und ein Aktionstag , an dem wir uns auch im nächsten Jahr sicher wieder beteiligen werden!